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お礼のことば尓尓尓尓尓尓尓 尓尓尓尓尓尓尓

　陽春の候、会員の皆様におかれましては、まだ

まだ収束しないこの災禍の中、一致団結の元この

難局に立ち向かわれていることと存じます。平素

は支部活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申

しあげます。

　昨年は中止となってしまった確定申告無料相談

でしたが、令和3年分は１月28日の八千代台文化

センターを皮切りに各地各会場で開催されまし

た。

　新型コロナウイルスの影響により、まん延防止

等重点措置が適用される中での開催となり、会員

の皆様及び相談者の安全を最優先として、できる

限りの感染防止策を設けたうえでの開催でした

が、会員の皆様の多大なるご協力により、無事に

終了することができました。会員の皆様には改め

て深く感謝申し上げます。

　時代の変化、環境の変化に伴い、無料相談の形

も変わってきております。e-Taxによる申告もパ

ソコンからだけではなく、スマホコーナーも新た

に設置され、ますます電子による申告が増加して

おります。無料相談に対する社会的・公共的要請、

感染防止の観点など、多方面から来年以降の無料

相談の在り方を税務当局をはじめ関係諸団体とと

もに協議し、柔軟に対応していく所存です。会員

の皆様におかれましては、引き続きご理解ご協力

を賜りますよう、お願い申し上げます。

　このような状況の中、会員の皆様にはくれぐれ

もご自愛いただきますよう、ご祈念申し上げます

とともに、新型コロナウイルスの一日も早い収束

を願い、お礼のことばといたします。

　陽春の候、千葉県税理士会千葉西支部の皆様に

おかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し

上げます。

　芥川支部長をはじめ役員並びに会員の皆様に

は、平素から税務行政に対しまして格別のご理解

とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

　また、令和３年分の確定申告につきましては、

e-Taxの障害で皆様に大変なご不便をおかけし、

深くお詫び申し上げます。当局としましては、皆

様にe-Tax利用をお願いしている中、このような

障害が確定申告期限間際で発生したことを重く受

け止め、今後、このような障害が発生しないよう

再発防止に取り組み、e-Taxの安定稼働に努めて

まいります。

　皆様には、｢無料申告相談｣や「青色申告会への

協議派遣」など、支部をあげてご支援とご協力を

いただき、心より感謝申し上げます。特に、無料

申告相談については、来場された方々に丁寧かつ

適切な対応をしていただいたことに加え、初めて

の試みではありましたが、会場内にスマホコー

ナーを設置し、スマホ申告の指導についてご協力

をいただきましたことを重ねて感謝申し上げま

す。スマホ申告をされた方は、自宅からの申告に

移行する割合が高い傾向を示しており、来場者削

減に極めて有効な施策と考えておりますので、来

年度もご協力を賜りますようお願い申し上げま

す。

　結びに当たりまして、千葉県税理士会千葉西支

部の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝並びに

事業のご繁栄を心から祈念いたしまして、確定申

告のお礼の言葉とさせていただきます。

千葉西税務署長

渡　部　　　淳
支部長

芥　川　　　誠
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　令和４年２月４日（金）、今日は勝田台文化セ

ンターの無料相談に従事のため、いつもより２時

間早く起床した。しかも、会場責任者ときている。

税理士会の無料相談に従事するのは税理士となっ

てからは初めてとなるが、私自身、税務署勤務の

頃、個人１統として３年間、確定申告会場や税理

士無料相談会場の運営に携わってきたので、やり

方は十分慣れているつもりだ。

　会場に８時頃到着し、階段で３階まで上がった

ところ、約20名くらいの納税者がすでに待ってい

た。並び順を確認しながら急いで受付票（２種類）

を配り、本日の受付担当会員が来るまで、受付を

代行する。会場運営は、やはりスタートが肝心で、

特に朝早くから並んでいる納税者の順番を間違っ

てしまうとトラブルの原因となる。勝田台文化セ

ンターの場合、職員の方のご好意もあり、センター

自体通常より早めに開扉していただいたこともあ

り、納税者が寒空の中で待つことがなかったこと

をこの場をお借りして感謝申し上げたい。

　相談開始は９時からであり、センター側からの

依頼で、コロナで集団感染（クラスター）が発生

した場合の連絡用だと思うが、会場内に入る際に、

白い個票に名前と連絡先を記載していただき預か

る。

　相談は、やはり午前中が混んで午後が空いてい

無料相談に参加し無料相談に参加してて 廩廩廩廩廩廩 廩廩廩廩廩廩

た。皆さん面倒なこと（確定申告）は午前中にとっ

とと済ませて、午後はゆっくり買い物でもしたい

のだろう。これは税務署の確定申告会場も同じ

だ。ところで、納税者にとって、税理士会の無料

相談の最大のメリットは、やはり座ってゆっくり

相談できるということだろう。税務署の会場だと

終始立ちっぱなしであるため高齢者にとってはか

なりきつい。

　１日を通して、特に印象に残っているのは、80

歳くらいの女性がスマホコーナーで、一生懸命ス

マホを操作している姿だった。当初、受付担当会

員からスマホコーナーの方ですと案内されたが、

「えっ、スマホでいいんですか」と聞き返してし

まった。新しいことにチャレンジするのに年齢は

関係ない。自分自身そのように反省させられる場

面であった。

　最後に、コロナ対策の換気として開放したドア

近くで寒さに震えながら相談事務に従事いただい

たＥ会員、会場全体の運営のため昼休みが２時近

くになってしまったＫ会員、そして無料相談に従

事されたすべての会員の方に感謝申し上げたい。

　皆さんのおかげで無事、無料相談を終えること

ができました。本当にありがとうございました。

そして、また来年も税理士会の無料相談をどうぞ

よろしくお願いいたします。

猪　口　美　好
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稲　葉　光　治

　昨年６月に東京会荒川支部から当支部に異動

し、無料相談の参加は 11年ぶりで、どんな感じ

だったのか記憶が定かではありません。しかし、

従来とはまったく異なっていたのは、新型コロナ

感染症対策をしっかりしないと、安全安心な相談

が出来ないことです。その準備のため、芥川支部

長以下関係者が大変な苦労をしたことと思いま

す。相談会場では、担当者の役割等、相談・申告

がスムーズに進行できるようにしっかりマニュア

ル化していました。相談者は、そのほとんどがe-

Taxで申告する方を対象とし、また相談者も e-

Taxの経験者で、それが当然のような顔で準備を

していました。

　11年前に無料相談に参加した時は、ほとんどが

紙の申告を予定している方で、e-Taxで申告して

もらうため説明をして、相談者が不安顔のまま、

e-Taxの税務署の担当者に案内をしていた記憶が

あります。

　今回、私は受付票記入担当でしたが、相談者の

ほとんどは医療費控除で医療費の領収書等を整理

し、明細書も作成していました。しかし、１人の

方は、整理をしていない領収書を持って来て「わ

からない。去年も税務署で全部やってもらった」

と言い訳けをした方がいました。今でもそういう

方がいることに驚きました。来年は自分で整理し

明細書も作成するようにお願いしましたが、来年

も同じことを言うのが心配です。

　11年ぶりに無料相談に参加して思ったことは、

新型コロナ対策の苦労はもちろんですが、e-Tax

が、納税者に受け入れられ、浸透していることを

感じたことです。

神　道　敏　彦

　２月10日、税理士となって初めて確定申告無料

相談会に参加しました。税理士登録したのは２年

前で最初の１年は東京会で主に技能実習生の扶養

控除や脱退一時金の確定申告をしていましたが、

去年独立し千葉県税理士会千葉西支部に移籍して

当該業務を継続しながら新規クライアントの開拓

をしていました。

　従って、税務に関してはまだまだ実務経験が浅

く不安の中「所得税確定申告の手引」と「消費税

の取扱いと申告の手引」の２冊を持参して会場に

向かいました。当日は、大雪の予想だったからか

最初こそ受付に列ができていたものの、その後は

相談者のいない時間が多く、時々いらっしゃった

ら担当者で順番に対応するといった感じでした。

　肝心の相談内容に関しては、年金所得者の医療

費控除や年度の途中で退職した方の確定申告と自

ら経験した内容であったため、ゆっくり丁寧に説

明するように努めていたところ相談者から最後に

「ありがとうございました」と言っていただき少し

ほっとしました。

　その後、個人事業主の方で、これは分からない

ことがあるかもしれないと思っていたら、スマホ

申告を要望されていたのでスマホ担当に引継ぐこ

ととなり今回はお預けとなってしまいました。

　中でも興味深かったのは相談のみの案件でした

が、去年会社を退職して一旦は個人事業主となり、

その後は会社組織にしたいという方でした。法人

税であれば会計士としてのスキルも役立ち質問に

関しても判断に関する事項には結論を出さないよ

うに注意しながら回答し、相談者が納得いくまで

対応ができたような気がしました。

無料相談に参加し無料相談に参加してて 廩廩廩廩廩廩 廩廩廩廩廩廩
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大　澤　　　宏

　私は、一昨年の4月に千葉西支部に入会したも

のの、昨年の確定申告無料相談は、コロナウィル

ス感染症の影響で中止となり、今回が初の無料相

談への参加となりました。

　来場される相談者は、年金受給者・給与所得者

の還付申告がほとんどであるとの情報を、先輩方

から伺ってはいたものの、短時間で初見の方の確

定申告書を作成することが不安であったため、事

前に国税庁のホームページにてe-Taxの操作方法

の予習をして当日に臨みました。

　無料相談が始まり、最初の相談者は給与所得の

還付申告でした。日頃はe-Taxによる入力の機会

がほぼなく、操作に習熟していなかったのですが、

隣席の先輩方、税務署職員の方々にフォローして

いただき助かりました。

　私は、税務支援対策部に籍を置くため、実施準

備の段階から無料相談に関与させていただきまし

た。来場される納税者の方々や相談に応じる会員

の方が、スムーズに申告手続きができるよう、先

輩方が腐心されていたことを目の当たりにしてい

ましたので、私自身、より主体的に無料相談に参

加することができました。

　日頃は、他の会員の方とお会いすることが、あ

まりありませんでしたが、無料相談を通して、多

くの会員の方のお話を伺う機会を持てたことは、

とても貴重で有意義な時間となりました。

　来年の確定申告無料相談の頃には、「去年は大

変だったね」と、マスクをせずに相談者と対面で

きることを、今は切に願っています。

望　月　　　順

　昨年は、新型コロナウイルス感染防止対策のた

め、大規模会場での無料相談が行われませんでし

たが、今年は感染対策を行ったうえでの無料相談

が予定通り行われ、八千代台、勝田台及び実籾の

３会場での無料相談に参加しました。

　八千代台及び実籾ではパソコン入力、勝田台で

は受付と仮収受を担当しましたが、それぞれ違う

難しさを感じました。

　特に勝田台では、１日目に受付を担当したとこ

ろ、予想以上の大盛況で10時の時点で100人以上

の受付票を配布し終える状況となり、120人を超

えたところで今日の相談は行えない旨を説明する

のが大変でした。年配者が多く、「やっとの思い

で足を運んだのに、定員で打ち切られることは知

らなかった」との指摘を受けました。確かに、感

染予防のためとは言え、人数制限がわかりにく

かった部分があるとも感じたので、今後もこのよ

うな制限下で相談会を行うのであれば、税務署の

整理番号のように当日相談が受けられない可能性

があることを大きく記載できたらもう少し納得い

ただけたと思います。

　逆に実籾の２日目は雪の予報が出ており、閑散

とした相談会となりました。天気については「不

要不急の外出は控えるように」との報道もあった

ので仕方ないことではありますが、どうしても２

日目に比べ、１日目が大混雑となるので、初日は

混雑が予想されますとの周知が納税者に対してあ

ればいいと感じました。パソコン入力が落ち着い

て行えたため、私個人としては良かったことでし

た。

無料相談に参加し無料相談に参加してて 廩廩廩廩廩廩 廩廩廩廩廩廩
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秋　山　　　博

　今回、初めて無料相談会に参加させていただき

ました。

　参加決定後は、非常に不安で、周りに様子を聞

いてみたりしたものの「参加したことなーい」と

か、「何とかなるよ」等ばかり。ますます焦ってい

た所に、この原稿依頼がやってきました。

　「えっ、はぐれ会員の自分に？」と、一瞬戸惑

いましたが、はたと会報の過去号を見返すと、無

料相談デビュー組が、原稿を担当することが恒例

のようで、どなたも自分と同じく、不安の中にい

たことや、会場の雰囲気等うかがい知れて、少し

落ち着くことができました。

　初めての方には、事前に過去号をご案内いただ

けると、喜ばれると思います。

　自分は、実籾で２日間の受持でした。初日はパ

ソコン担当で、受付票を元に e-taxの入力。先の

工程で、会員の方が相談を受けながら受付票を起

こして下さるので、それをそのまま打ち込めば

OK。新米に優しい任務でした。翌日は、その受

付票の作成担当。中には、慌ててしまう相談内容

もありましたが、面識ゼロの“ぼっち”税理士の

自分にも、会場責任者の会員をはじめ、諸会員の

方や税務署の方が、優しくサポートして下さり、

何とか役目を果たせたと思います。皆様、本当に

ありがとうございました。

　来場者の方からも「来てよかった」「ありがとう」

等のお声をいただけることも多く、充実感を持っ

て、初めての相談会を終えることができました。

　最後になりますが、繁忙期の中、相談会のコロ

ナ対策や運営設営等を担って下さった会員の方々

に、この場をお借りして、深く感謝申し上げます。

いつもありがとうございます。

無料相談に参加し無料相談に参加してて 廩廩廩廩廩廩 廩廩廩廩廩廩

中　臺　義　光

　私は令和３年３月に税理士登録しましたので、

令和３年分確定申告に係る無料相談が最初の社会

貢献活動への参加でした。事前に配布されていた

「実施マニュアル」に目を通し、案ずるより産む

がやすし、の気持ちで当日に臨みました。

　担当日の２月17日は確定申告期間の第２日目、

当日８時30分頃に八千代市役所特設会場に到着

したところ、既に大勢の納税者の来場があって活

気に溢れており、無料相談事業の必要性・重要性

を感じ取りました。また、会場設営についても整

備が行き届いており、至るところで円滑な業務遂

行のための工夫がされていると感じられ、関係諸

団体のご尽力に感服いたしました。

　当日の業務についてですが、納税者本人の目前

で、本人の代わりに「（税務代理ではなく）国税

庁e-Taxシステムを利用して確定申告書を作成し

電子申告する」というものでした。事前に読んで

きた「実施マニュアル」には、「納税者自らが申

告書等の作成ができるよう自書申告の充実を基本

とした相談指導を行う」とありましたので、少し

様相が異なるな、とは思いました。しかし、来場

者人数も相当数あり、またご年配の納税者も多い

現状を考慮すれば、税理士の社会貢献活動として

も、少しでも多くの申告を捌くことで、納税者と

課税庁の双方に直接的・現実的に貢献することが

できるこの形態で良いと思いました。

　以上、無料相談の必要性と重要性を感じ、社会

の要請に応じた柔軟な社会貢献活動の在り方につ

いて考えさせられた、初めての無料相談参加でし

た。
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岡　本　吉　弘

　２月の初め「勝田台文化センター」にて行われ

た無料相談に参加いたしました。無料相談は今回

が初めてでした。会場につくと、すでに多くの方

が開場を待っておられました。

　相談会が開始されると、最初のうちは、勝手が

わからず、何をすればいいのか分かりませんでし

た。ご一緒になった会員の方々に助けていただい

たおかげで、なんとか対応できました。

　相談の内容としましては、公的年金の所得があ

り、生命保険料控除や医療費控除を適用したいと

いうものが多かった印象があります。相談者のお

話を聞いてみると、毎年相談に訪れ、申告までし

てもらっているので大変助かっていると話される

方も多くおられました。ご自身で申告書を作成す

るのが難しい方にとっては、この相談会がとても

役に立っていることを実感しました。

　その他の相談内容で、こちらが判断を迷うよう

な事案の方もいらっしゃいましたが、先輩方のア

ドバイスのおかげで、対応させていただくことが

でき、なんとか終了の時間を迎えることができま

した。朝から夕方まで、あっという間に時が過ぎ

た一日であったと思います。

　無料相談会に参加して、感じたことは、税金に

ついて分かりやすく説明するのは難しい、という

ことです。納得いただけるような丁寧な対応が必

要であるし、また、相談者それぞれに適した対応

が求められると感じました。

　様々な方の相談に応じることができ、貴重な経

験をさせていただきました。ありがとうございま

した。

無料相談に参加し無料相談に参加してて 廩廩廩廩廩廩 廩廩廩廩廩廩

道　明　誉　裕

　東京渋谷から勝田台へ、いわゆる「国道16号線

コロナ移住」した関係で、地縁・血縁全く無しで

開業しましたが、この度の税務支援活動への参加

により、人脈を一気に広げる事ができました。

　支部関連では、八千代台文化センター・勝田台

文化センター・八千代市役所・八千代商工会議所

・習志野商工会議所にて従事しました。八千代市

都市計画審議会の委員としてだけではなく、税務

支援でも、八千代市民の税理士として、地域貢献

できたことに喜びを感じております。

　本会関連では、確定申告電話相談センターにて

従事しました。譲渡所得を含む所得税・消費税・

贈与税が相談業務の範囲ですが、相続税・電帳法

・地方税などの説明が必要になるケースも多々あ

りました。周辺知識や臨機応変な対応も求められ

ますが、資産税・法人巡回監査・コンサルティン

グの経験を活かすことができました。電話先のお

客様の手元資料を想像し、瞬時に論点整理を行い、

適切にアドバイスできたのは、税理士としてのヒ

アリング技術の確かな自信にもつながりました。

電子申告の指導や手計算で試算したりもしまし

た。税法用語は極力避け、簡易な言葉を選び、優

しい口調で丁寧に対応する事を意識しました。期

間中、数百名のお相手をしましたが、苦情ゼロを

貫き、多くの方から電話の最後に感謝と称賛のお

言葉をいただけたのは、最高の報酬でした。

　税理士業務に加え、セミナーや税理士業界の業

務効率化・ヘルプサポートなども行っていますが、

税理士・技術者・プログラマーとして、今回の経

験を今後の仕事に活かしたいと思います。
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○新入会員

北　野　友　梨

令和４年２月24日（新規入会）

八千代市八千代台東６－９－２

 金井一夫税理士事務所

TEL　047－485－7575

梶　原　　　聰

令和３年12月９日（東京会より）

千葉市美浜区打瀬

 ２－４－１－603

TEL　043－211－0184

門　澤　　　慎

令和４年２月24日（新規入会）

習志野市香澄２－６－８

TEL　080－4299－1938

水　嶋　康　雄

令和４年３月23日（新規入会）

千葉市稲毛区小深町114－17

TEL　043－423－0462

西　山　德　行

令和４年３月26日（東京会より）

千葉市稲毛区長沼原町317－１

 ヴィルフォーレ稲毛７番館1206号

TEL　090－2418－4108

○事務所変更

　齊　藤　裕　介

　　習志野市花咲１－19－15

　　 税理士法人京葉合同事務所　千葉支社

　　TEL　080－1223－3703

　石　川　曜　子

　　八千代市緑が丘１－1106－５

　　 八千代緑が丘オフィス14号室

　　ＴＥＬ　047－450－1600

会 員 の 異 動

総務部

江野澤　藤　利

〈行事予定〉

○４月22日（金）　幹事会・例会・連絡協議会

　場所：習志野商工会議所

研修部

中　林　善　明

〈今後の研修予定〉

○４月22日（金）

　場所：習志野商工会議所

　演題：「電子帳簿の税務における地位と役割」

　講師：税理士　田村　栄　氏

　※Zoomでの配信（スマホからの視聴も可）で

行います。

広報部

廣　瀬　大　典

○租税教室について

　　令和４年５月より11月にかけて小学校７校・

中学校１校の16クラスにて租税教室の開催が

決定しました。

　　担当講師及び原稿依頼がありましたら、無理

のない範囲でご協力をお願いいたします。

蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾
蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾
蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾
蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾蛾
各部だよ各部だよりり
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訃 報

●仁上　直哉（享年46歳）

　 令和４年２月19日ご逝去

●島田　　稔（享年85歳）

　 令和４年３月５日ご逝去

　謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

○支店社員 → 開業

　平　澤　智　彦

　　習志野市津田沼１－10－41－702

　　TEL　047－411－8184

○開業 → 支店社員

　平　澤　規　雄

　　習志野市津田沼１－10－41－702

 平澤智彦税理士事務所

　　TEL　047－411－8184

○退会会員

　中澤　勝美　　令和３年12月28日（業務廃止）

　竹之内　篤　　令和３年12月31日（業務廃止）

　石　光博　　令和４年１月31日（業務廃止）

　門田　成史　　令和４年２月15日（東京会へ）

　仁上　直哉　　令和４年２月19日（死亡退会）

　曽我　勝一　　令和４年２月25日（東京会へ）

　島田　　稔　　令和４年３月５日（死亡退会）

　増永　親治　　令和４年３月16日（業務廃止）

　若林　正一　　令和４年３月28日（業務廃止）

　篠原　文人　　令和４年３月31日（業務廃止）

　令和４年２月21日より事務

局に入りました鍋嶋千瑛と申し

ます。

　まだ右も左も分からず、みな

さまに一から教えていただく事

ばかりですが、ご期待に応えられるよう、一

日も早く仕事に慣れて、一生懸命頑張らせて

いただきます。

　趣味は、身体を動かす事・スポーツ観戦・

韓流ドラマ鑑賞です。何事にもチャレンジし

ていく気持ちで、千葉西支部発展のために全

力を尽くす覚悟であります。

　色々とお聞きする事があるかと思います

が、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

新事務局員挨拶

鍋　嶋　千　瑛　

ご結婚おめでとうございます

末永くお幸せに

松井浩明会員

　　里恵　様

編 集 後 記

　今年も桜が満開になりました。社会人と

なって数年過ぎた頃から、代わり映えのない

春を毎年迎えていましたが、今年は違います。

　我が家では、双子の３歳児が幼稚園に入園

しました。大人になると卒業も入学もなくな

るので、子供の学校の節目が季節を感じる時

だと聞いていましたが、正にそれを感じまし

た。同じ年の子供と比較しても小さい我が子

達がだぶだぶの制服に園カバンを背負って感

無量です。でもほっとした気持ちが大きいの

が事実です。これで、保育園の延長保育を探

さなくても仕事ができる！

　仕事が忙しくなると、仕事に打ち込める環

境があることを忘れがちですが、コロナ渦で

も仕事があることに感謝しないといけないで

すね。 （望月　順）



「税理士とその関与先のために」
この経営理念のもと、私たち日税グループは1972 年の創業以来、各種商品やサービスを

ワンストップで提供してまいりました。

どんなに時代が変わっても、私たちの想いは変わることはありません。
これまでも、そしてこれからも、税理士先生とその関与先様のために　　。

TEL.0120-312-112TEL.0120-922-752TEL.03-3346-2220TEL.0120-155-551 TEL.03-3345-0600

そうだ、「　　」に聞こう！
事業承継・M&A
先生と一緒に関与先の
問題解決に当たります！

不動産の相談
売買・相続対策・
有効活用等

保険の有効活用
事業保障・

役員退職金準備等

様々な集金業務
税理士事務所の顧問料、
関与先の集金、支部会費等

最新知識の習得
職員教育
各種研修

関与先のお困りごと

事
務
所
の
運
営


